

Saarbrücken: "Wir sind Kirche" hofft auf Kurswechsel

Die Kirchenvolksbewegung "Wir sind Kirche" hofft unter dem neuen Bischof Ackermann auf einen Kurswechsel. Die von Marx begonnene Gemeindestrukturereform müsse zurückgenommen werden.

Der Sprecher der Bewegung, Schladt, sagte dem SR, er hoffe, dass Ackermann nach Wegen suchen werde, um die gewachsenen Strukturen der Gemeinden nicht zu zerschlagen.

Ackermann müsse Alternativen zum derzeitigen Plan zulassen. Es sei besser, wenn sich Ackermann nicht an Marx sondern an dessen Vorgänger Spital orientieren würde.

Zuletzt geändert am 10.04.2009